

Vicerrectorado de Internacionalización Oficina de Relaciones Internacionales



EXPERIENCIA ERASMUS EN GANTE CURSO ACADÉMICO 23/24

- Titulación y curso: Grado en Ingeniería Informática, 3er curso.
- Destino: (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad) B GENT01, Universidad de Gante (Ghent University),
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:
 - o Coste de la vida

El coste de la vida es relativamente elevado. Hay ciertos supermercados cuyos productos suelen ser de precios normales o similares a España como el Aldi, Albert Heijn..., también depende del producto (frutos secos, verduras y la carne suele estar más cara). A la hora de servicios como restaurantes, hay muchos frituur (o sitios de comida rápida) que los precios oscilan entre 6-10€ para una cena decente, aunque en restaurantes si que suben mucho más. En cuanto a bares, la cerveza normalmente cuesta entre 4-5€, pero siendo tan icónica como es la belga está decente. En cuanto a otros servicios culturales y demás (museos, exposiciones, visitas...) están muy bien de precio ya que los estudiantes tienen muchos descuentos por ser estudiante/joven y normalmente los precios no pasan mucho más de los 5€ para los museos más importantes de la ciudad. Si se desean realizar viajes a las zonas de alrededor, como otras ciudades de bélgica o países contiguos (muy recomendado), el coste del transporte fuera de la ciudad es muy asequible ya que suelen ser trayectos medianamente cortos y el tren suele costar alrededor de 12€, y cogiendo FlixBus con antelación la mayoría de viajes ida y vuelta a lugares en Países Bajos, Francia y Alemania te puede costar mas o menos 30 €.

Alojamiento

Es complicado encontrar alojamiento particular. A mucha gente con la que coincidí le resultó muy complicado encontrar piso y aquellos que lo consiguieron, o era bastante caro (unos 700€ por habitación suele ser) o tenían que compartir el edificio con los caseros (lo que es más común de lo que parece) o con otra gente. Creo que si se dedica el suficiente tiempo y cuidado, ya que a varios les timaron a la hora de alquilar piso a través de internet, se puede encontrar algo bueno. En mi caso, encontré alojamiento en una residencia privada (Upkot) a precio razonable para lo que es la ciudad (unos 520€ al mes, más bajo que muchos alojamientos en los que estaban otros compañeros), cuya cadena se encuentra por toda la ciudad. Estas residencias están muy bien y suelen tener todo tipo de utensilios a tu disposición en las cocinas, las cuales compartes con 8 personas que suelen ser belgas que estudian allí. Lo malo es que tenías que comprar un colchón (no siempre) y pagar todo antes de entrar. Las residencias de Xior son también buena opción, pero por las que opta la mayoría de gente son las oficiales de la universidad (Universidad de Gante), que están decentes: cocina compartida con toda una planta (unas 20 personas), lo que al final acabas acostumbrado y suele haber buen ambiente. El punto malo de las oficiales de la universidad, es que no te dejan estar todo el año allí alojado, que fue la razón por la que me tuve que buscar una en el mercado privado, pero si vas sólo un semestre, muy recomendadas que además la gente se junta mucho en ese ambiente.

Seguridad

La ciudad es de las más seguras que he estado. Normalmente cuando anochece no suele haber mucha gente en la calle mas allá de los típicos lugares de salir (centro y Overpoort), lo cual puede parecer un poco más preocupante pero realmente no conozco a nadie que haya tenido algún problema a la hora de caminar de noche por la ciudad. En cuanto a robos y cosas similares, la gente allí es extremadamente respetuosa: en dos ocasiones me dejé la bici con la llave puesta y quien sea que lo viese cogieron la llave y me la llevaron a la tienda donde alquilé la bici para que nadie me la robase. También se me olvidó la mochila alguna vez en bares (soy un poco desastre) y te la guardan sin problema. En general, me pareció una ciudad MUY segura he de decir. El único aviso que me dijeron es: "No vayas por Citadel Park de noche".



Vicerrectorado de Internacionalización Oficina de Relaciones Internacionales



Vida en el campus y clases

Los campus de la Universidad de Gante están repartidos por toda la ciudad y ya depende de qué estés estudiando, pero en general he escuchado muchas valoraciones positivas. La mayoría de las facultades disponen de instalaciones para estudiar como una biblioteca, de cantinas donde los precios para comer están bastante reducidos para los estudiantes (muy recomendable comer allí). Es una ciudad muy estudiantil y va a haber un gran número de personas vayas a donde vayas compartiendo vida universitaria contigo, sean originarios de bélgica o de cualquier parte del mundo, hay gente de todos lados lo que me pareció algo estupendo por la riqueza de culturas.

En cuanto a las clases (en la Universidad de Gante, en las otras no sé) para Erasmus, casi nadie de los que conocí recibieron un trato distinto por ser extranjeros, es decir, no te lo van a poner más fácil. En esta universidad, todos los planes de estudio que están en inglés son de Máster, por lo tanto el nivel suele ser bastante alto. Algo que coincidían muchos de los estudiantes es que el método de enseñanza y el foco de los contenidos (en varios campos) era bastante diferente a como se dan aquí en España, por lo que había gente a la que le resultaba más fácil y otra a la que le resultaba más difícil. Desde mi experiencia, el nivel en el máster de Ingeniería Informática era demasiado alto y me costó bastante poder adaptarme sobre todo porque el contenido de las asignaturas no se correspondía con lo que me tocaba dar, allí era mucho más específico y avanzado.

o Transporte

Muy importante que creo que casi todo el mundo que vaya a Gante debería de hacer: alquilar una bici, o comprarla de segunda mano y luego venderla. La ciudad a penas tiene cuestas y la bici diría que es casi obligatoria si quieres tener una buena experiencia y facilidad para transportarte a lo largo de la ciudad. Yo vivía a las afueras y andando hacia el centro era como una hora, y en transporte público unos 40 minutos (el tram no va muy rápido y hace muchas paradas). En cambio, con la bici tardaba 15 minutos en llegar al centro y aunque no tengas mucha experiencia, están todas las carreteras adaptadas para una conducción segura y fácil. Hay lugares para aparcar la bici en absolutamente todas las calles y se puede acceder a cualquier lado en ella. En caso de que no sea de tu gusto la bici, alguna gente que conocí nunca llegó a alquilar una y ya que vivían cerca del centro pues iban andando (la ciudad no es muy grande) o en tram/bus (cuesta 2,5€ cada viaje). Otra opción también si no se va a usar mucho la bici es alquilar las bicis de Donkey Republic o Bolt para usos determinados (a lo mejor un viaje en bici te cuesta 1,5€) y hay bastantes stands en la ciudad para dejar este tipo de bicis.

o Idioma

Si sabes inglés no vas a tener ningún problema en comunicarte con la gente. Prácticamente todo el mundo, de cualquier edad, sabe hablar inglés y muchos de manera fluida. Personalmente, traté de aprender un poco de neerlandés ya que me quedaba allí un año y a lo mejor me convenía, pero lo más difícil del idioma es la correcta pronunciación, la cual difiere según varias zonas de Bélgica y ellos mismos suelen decir que no se entienden entre dialectos, por lo que la comunicación es complicada en ese idioma si eres extranjero y no lo hablas estupendamente.

Otra información sobre la ciudad

Creo que es una ciudad perfecta para estudiantes, hay mucha vida y actividades que hacer. La gente de allí es muy hospitalaria y los que vienen de fuera tienen muchas ganas de socializar por lo que se genera un ambiente muy sano y agradable. Algún punto negativo que puedo comentar del lugar es el clima, que casi todos los días llueve (aunque es muy cambiante) pero al final acabas acostumbrándote a la lluvia y las nubes si te lo tomas como parte del encanto del lugar. También hay mucho verde: parques, bosques, incluso in lago al que se puede ir a bañarse, que algún día que haga bueno se aprovechan con muchas ganas.